

Sujet : [INTERNET] Dossier Société des Carrières de Dompierre – carrière de Dompierre-sur-Helpe et Petit-Fayt

De : Annelise COUTON <annelisecouton@hotmail.com>

Date : 24/10/2023 12:53

Pour : "pref-dcpi-enquete-publique@nord.gouv.fr" <pref-dcpi-enquete-publique@nord.gouv.fr>

Bonjour,

Je suis extrêmement favorable à ce projet, garantissant un approvisionnement en granulats et sable de manière pérenne dans la région. En effet, le gisement est présent dans l'Avesnois, les carrières y font partie du paysage depuis toujours. En préservant cette activité, on évite ainsi d'importer des matériaux d'autres régions ou d'autres pays, ce qui serait un non-sens du point de vue des émissions carbone.

De plus, la carrière, exploitée par un grand groupe, a montré sa capacité à gérer ses impacts environnementaux : je sais qu'elle continuera de les maîtriser de manière responsable, et d'apporter une grande importance à l'intégration dans son environnement.

Enfin, poursuivre l'exploitation des carrières de l'Avesnois, c'est permettre de conserver de l'emploi local. En ces temps où il est parfois difficile de trouver de l'emploi, où le taux de chômage est élevé, garder une activité industrielle dans cette région avesnoise est primordial.

Je vous remercie par avance de tenir compte de mon avis sur ce projet.

Cordialement,

Annelise Couton
8 Domaine du Haut Buisson
59840 Prêmesques